

Llega Gendarmería a Cajeme

Escrito por comunicado

Domingo 09 de Julio de 2017 21:15



Hermosillo, Sonora, 9 de julio 2017.- La División de Gendarmería de la Policía Federal se unió al despliegue de fuerzas de seguridad en Cajeme y en conjunto trabajarán para incidir en los índices de seguridad para tranquilidad de los habitantes informó la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

La Gobernadora Claudia Pavlovich dijo que la seguridad pública es responsabilidad de todos, por lo que es importante trabajar unidos autoridades y sociedad, para evitar se repitan sucesos lamentables como los ocurridos en días pasados donde fallecieron dos menores.

“Como madre de familia y como gobernadora me duele mucho, en el tema de seguridad todos tenemos mucho que ver y yo les aseguro que en muy poco tiempo los que hicieron eso la van a pagar y la van a pagar muy caro, porque así como a ustedes a mí también me duele que esas cosas sucedan en Sonora”, enfatizó.

Destacó que los elementos de la Gendarmería llegaron hoy a Cajeme y ya se coordinan con las corporaciones de Seguridad Pública Municipal, Policía Estatal de Seguridad Pública (PESP), Policía Militar y Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), para proteger a los cajemenses el tiempo necesario.

Llega Gendarmería a Cajeme

Escrito por comunicado

Domingo 09 de Julio de 2017 21:15

“Hoy llegó a Cajeme la Gendarmería y ahí se va a quedar protegiendo a los sonorenses en coordinación con las corporaciones de seguridad”, indicó.

La Gobernadora Pavlovich resaltó que el fondo del tema es el narcomenudeo, el cual además de ser combatido por las diferentes corporaciones policiacas y castrenses es atacado con trabajos en materia de prevención de parte de diferentes dependencias gubernamentales con participación de la sociedad.